# 

LUNES 24 DE FEBRERO DE 2025 | AÑO LXXXI | N° 29.223 | Región de Coquimbo | 16 páginas |







### TERCERA VERSIÓN MASIVA ASISTENCIA A LA FIESTA DEL LOCO EN CALETA HORNOS El encuentro logró atraer a más de cinco mil personas ayer en la localidad costera en un claro testimonio del interés y la conexión que la comunidad tiene con sus tradiciones y recursos naturales marcada por un trabajo conjunto entre Pescadores Artesanales y Dominga.

#### PABLO ZAMBRANO TOLEDO

#### DIRECTOR DE ADUANA COMBATIRÁ AL CONTRABANDO Y AL COMERCIO ILÍCITO



**ADVIERTEN DISCREPANCIAS** 

PREOCUPACIÓN EN GREMIOS POR PROYECTO DE CONURBACIÓN

SEGUNDA DERROTA EN LA LIGA DE PRIMERA

LA SERENA CAE ANTE COBRESAL CON UN FLOJO DESEMPEÑO



TAMBIÉN REALIZARON LA ELECCIÓN DE SU REINA

CARNAVAL ELQUINO CIERRA CON LA FIESTA DE LA VENDIMIA Y EL CORSO



ADVIERTEN QUE PODRÍAN AFECTAR EL DISEÑO DE URBANISMO Y VIALIDAD

## Gremios muestran su preocupación frente al proyecto de Circunvalación

Representantes de sectores productivos de la región de Coquimbo advirtieron que de no ser solventadas las discrepancias entre el boceto de bypass y los marcos de regulación urbana, podrían retrasar o afectar otras propuestas de crecimiento y orden de las ciudades.

Roberto Rivas S.

La Serena

Los gremios y corporaciones que aglutinan a sectores productivos de la región de Coquimbo, mostraron su preocupación por las eventuales incongruencias que pudiera tener la construcción de la Circunvalación que bordearía las ciudades de La Serena y Coquimbo, y lo estipulado en los planes reguladores de ambas

El gerente de la Corporación Industrial para el Desarrollo Regional de Coquimbo (Cidere), Ricardo Guerrero, consideró que el trazado propuesto por la Dirección General de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas para el by-pass vial, contraviene algunas disposiciones que deben ser corregidas para que pueda haber un crecimiento armónico y ordenado en la conurbación.

"Es fundamental que el gobierno atienda las observaciones que se están planteando al proyecto y corrija sus fallas. No parece lógico que una institución del Estado no respete la planificación urbana que el propio Estado generó con recursos de todos", señaló Guerrero.

Según el representante de la organización gremial tal como está planteado el proyecto "implica la afectación de vastos sectores urbanos de Coquimbo y La Serena, incluyendo El Sauce, San Ramón, Cerro Grande, La Florida, Ceres y Las Compañías, entre otros. Esto se contrapone con la intención declarada por el MOP de evitar transitar por zonas urbanas".

Precisó que entre las incongruencias observadas por el proyecto, figura el caso del tramo de la Circunvalación que pasaría por los sectores de Cerro



Grande, La Florida, Ceres y Bella Vista, señalando que el diseño propuesto por el MOP no es coherente con la avenida orbital proyectada como vía troncal en el Plano Regulador Intercomunal del Elqui, que cumple el mismo objetivo del proyecto de Circunvalación pero sin afectar la zona urbana.

"Con ello habría que redefinir la planificación vial y urbana en la zona, al tiempo que instalaría una suerte de barrera al crecimiento de la ciudad, iusto en los barrios de mayor dinamismo inmobiliario de la comuna", apuntó, agregando que existe preocupación de que el trazado propuesto atraviese algunos predios en donde se contempla la construcción de viviendas sociales lo que perjudicaría seriamente el cumplimiento de las metas de reducción de déficit habitacional para la región.

Según Guerrero la irrupción del proyecto de Circunvalación y las incógnitas acerca de su diseño final estarían inmovilizando desarrollos inmobiliarios que ya estaban en marcha, los cuales no podrán avanzar al menos hasta que se resuelva el trazado definitivo con todos sus impactos sobre la vialidad existente y futura, así como sobre la

disponibilidad del suelo.

Indicó, además, que se estaría afectando la calidad de vida de los residentes de la conurbación y la actividad turística, al retrasarse las inversiones proyectadas sobre el tramo urbano de la ruta 5 sin ninguna intervención que permita mejorarlo.

#### MIRADA COMÚN

Por su parte, el presidente de la Multigremial Regional de Coquimbo, Marco Carrasco, aclaró que no es propósito de los gremios frenar el desarrollo, pues sería todo lo contrario, ya que siempre han estado a favor de inversiones en infraestructura crítica para la región de Coquimbo, pero que dichas inversiones deben ser consensuadas y deben evitar generar impacto negativo, en este caso en ambas ciudades, sobre todo considerando la disponibilidad de suelos y crecimiento armónico de tales comunas.

"Claramente esta Circunvalación viene a dividir la ciudad, sumado a eso de la línea férrea y la actual ruta 5, que han sido verdaderos dolores de cabeza para crecer, para aumentar las vías de evacuación, para mantener un flujo acorde con el volumen de vehículos que cuenta la conurbación, y si a la eso sumamos el turismo vemos con espanto digamos que esa problemática crece día a día. Por lo tanto creemos que hacer tres cortes dentro de la ciudad sería lapidario para el crecimiento armónico de las mismas".

Señaló que los gremios de la región han planteado la necesidad de intervenir la Ruta 5 en el sector urbano de La Serena y Coquimbo, para que esta intervención genere un aumento de pistas y que se puedan eliminar los semáforos, de tal manera de que el flujo de vehículos sea más expedito.

"Otro aspecto a considerar es el ingreso al puerto de Coquimbo que debe ofrecer una alternativa al flujo de camiones para carga y descarga. El retraso de estas obras de mejoramiento han provocado atochamientos e impacto negativo en la calidad de vida de los ciudadanos de la conurbación. Al momento de generar una propuesta de circunvalación, esta debe tener un trazado por fuera de las ciudades y a su vez, debe coincidir con los planos reguladores".

Apuntó que otro aspecto a considerar es el flujo de vehículos que necesitan pasar por la ciudad, al igual que los buses interurbanos.

"Esperamos que nuestras autoridades consideren la voz de los gremios, de la comunidad, de toda la institucionalidad, para entregar una solución definitiva y que esta deje conforme a todos. Esta Circunvalación tiene que ser y tiene que cumplir con las expectativas de todos los serenenses y coquimbanos ya que estará para siempre ligada a estas ciudades", puntualizó Carrasco

Diario El Día consultó la postura de los organismos municipales y estatales involucrados, pero hasta el cierre de este edición no se recibió respuesta alguna.

#### **OPINIÓN**

#### A mover la aguja del PIB tendencial: Marzo en la mira

Columna Matías Concha

Quizá el mes de febrero es un buen mes para reflexionar sobre lo que realmente se jugó este 2024 y las expectativas razonables que deberían ocurrir a partir de marzo del 2025. En este contexto, es importante identificar y promover las bases y garantías que independiente de la coyuntura política, nos permitan dejar el estancamiento crónico para volver a creer.

Durante el último tiempo fue fundamental haber avanzado en dos elementos clave: El primero es valorar los grandes acuerdos estructurales que le dan estabilidad al sistema como la reforma de pensiones lograda en enero y el segundo es asumir lo fundamental y esencial del crecimiento para mejorar la calidad de vida de las personas. Ambos elementos han sido valorados por los principales liderazgos de tanto autoridades y partidos de gobierno y oposición, en donde el hecho que el IPSA haya aumentado un 10% este 2025 habla que existe agua en la piscina para avanzar en medidas que promuevan crecimiento, acuerdo y fortalezcan nuestro debilitado mercado de capitales.

Ahora bien, habiendo logrado un desgastante, pero necesario acuerdo previsional, es fundamental revertir ahora con carácter de prioritario nuestro espiral de gasto e inaceptable PIB tendencial de un 1,8%. Tenemos una necesidad mayúscula de crecer sostenidamente al 4% logrando aquellos acuerdos trascendentes como la pendiente reforma al sistema político y ese objetivo debe priorizarse hoy.

Un elemento fundamental de poder comprender tiene que ver con que luego de la reforma previsional se llegó a un punto límite de carga tributaria. Según los cálculos del colegio de contadores, Chile llegaría después de la reforma de pensiones a un 34% de recaudación fiscal, lo cual es el promedio de la OCDE y si se cuenta la informalidad, este número sería de un 37%. O sea, Chile recauda más que un país rico promedio y es un país pobre con fuertes presiones de gasto que requiere urgentemente de crecimiento para dejar de serlo. En concreto, debemos contar este 2025 con fuertes señales tributarias de inversión pro crecimiento,

#### **EDITORIAL**

#### La fiesta del loco de Caleta Hornos

Prácticamente no se podía caminar en la jornada celebrada ayer en el marco de la tercera edición de esta actividad que compromete a los vecinos con el apoyo de privados. La iniciativa se proyecta para ganar un espacio relevante en la temporada estival en la región de Coquimbo.

La Fiesta del Loco en Caleta Hornos ha demostrado ser un verdadero éxito, no solo por la cantidad de asistentes, sino también por la celebración de la cultura local y la gastronomía de la región. El encuentro logró atraer a más de 5.000 personas en su tercera edición celebrada ayer en un claro testimonio del interés y la conexión que la comunidad tiene con sus tradiciones y recursos marinos.

Es admirable ver cómo este evento no solo promueve el loco, un producto emblemático de la zona, sino que también resalta la importancia de la pesca artesanal y el trabajo de los pescadores locales. Las palabras de Ivana Godoy, quien menciona el legado de su padre en la promoción de la pesca artesanal, reflejan el orgullo y la historia que hay detrás de esta celebración. Es un recordatorio de que detrás de cada plato delicioso hay un esfuerzo colectivo y un compromiso con la mantención de las tradiciones.

Ello junto a la participación de Andes Iron, que se involucra en el fomento productivo y la sostenibilidad, es un paso positivo hacia la colaboración entre el sector privado y la comunidad. Esto no solo beneficia a los pescadores, sino que también fortalece la economía local y promueve un turismo responsable en un sector ubicado, apenas, a 30 kilómetros al norte de la ciudad capital regional.

La variedad de actividades, desde la oferta gastronómica hasta la música en vivo, crea un ambiente festivo que une a la comunidad y a los visitantes. La presentación de artistas locales como NIKOOG agregó un toque especial, haciendo que la fiesta sea memorable para todos los asistentes.

En resumen, la Fiesta del Loco no solo celebra un producto del mar, sino que también es un reflejo del espíritu emprendedor y la resiliencia de la comunidad de Caleta Hornos. Es un evento que ya consuma su tercera versión con un éxito a la vista de todos justo cuando comienza a vivirse el último tramo de la temporada estival.

Los visitantes lo aprecian y agradecen, mientras que los organizadores de la entrada norte a la Región de Coquimbo, le dan vuelta al positivo momento, entendiendo de la valorización de la cultura local y al desarrollo sostenible de la zona.

disminución de la informalidad, austeridad en los gastos públicos y modernización del estado, que es donde se pueden hacer relevantes avances ahora.

Otro escollo determinante de avanzar el 2025 es el de romper con las cadenas de una permisología que refleja un proceso de estancamiento y frustración. Mientras que por un lado es positivo llegar a puerto con la aprobación del proyecto de permisos sectoriales, es importante mencionar dos iniciativas clave. En primer lugar está el proyecto de ley Base de medio Ambiente que si bien durante su evaluación recogió por parte de la Comisión Técnica el concepto de autonomía institucional del SEA,

finalmente no fue considerado en su redacción definitiva. Esta pérdida hace perder una de las mayores garantías que genera un amplio consenso y es clave para obtener una legitimidad institucional para la evaluación ambiental. Adicionalmente, está la propuesta de reglamento del Plan Regional de Ordenamiento Territorial (PROT) que si bien urge tener pronto un reglamento PROT para armonizarla ley con los planes de desarrollo regional, la redacción del reglamento que fue enviado para toma en razón por parte de la Contraloría abre una nueva e innecesaria caja de pandora permisológica queagrava la situación. El proyecto de reglamento de PROT debería

reingresarse con un contenido distinto que armonice y no compita con el espíritu de la ley que lo sostiene.

En pocas palabras, el estado llegó a un límite de saturación tributaria y permisológica que va a hacer imposible creer que, manteniendo el sistema sin cambios, se va a mejorar la calidad de vida de las personas. Volviendo en marzo es fundamental de que demos las señales adecuadas para que, en un año electoral. transformemos una trinchera permanente en una oportunidad institucional que con pequeños ajustes y acuerdos clave nos permita mover la aguja de la raíz del mayor problema estructural de Chile con sus habitantes.



FUNDADO EL 1 DE ABRIL DE 1944 PROPIETARIO: ANTONIO PUGA S.A.

ANTONIO PUGA S.A.

GERENTE GENERAL Y

REPRESENTANTE LEGAL:

FRANCISCO PUGA MEDINA

EDITORA GENERAL:

LUCÍA DÍAZ GALVEZ

#### LA SERENA

Brasil 431. Casilla 556.

MESA CENTRAL: Fono (51) 2 200400

GERENCIA: Fono (51) 2 200410

CIRCULACION: Brasil 431.

Fono: (51) 2 200400. La Serena **PUBLICIDAD:** Fono (51) 2 200410 **SUSCRIPCIONES:** Fono (51) 2 200400

#### COQUIMBO CENTRO IMPRESOR

El Día Barrio Industrial, Calle Nueva Dos 1240. Fono (51) 2 200400

#### **OVALLE**Miguel Aguirre 109.

Fono: (53)2 448271 - (53)2 448272 Horario de atención lunes a viernes

de 09:30 a 12:45 horas 15:30 a 18:00 horas. **Sábados** de 10:00 a 12:00 horas.

PABLO ZAMBRANO TOLEDO:

# "El combate al contrabando y al comercio ilícito es una prioridad"

**REBECA LUENGO** 

Coquimbo

La modernización en el servicio y fortalecer el proceso de fiscalización y el desarrollo del Puerto de Coquimbo son algunos de los desafíos que llega a enfrentar el nuevo director de la Aduana Regional de Coquimbo, Pablo Zambrano Toledo, quien desde hace unos días ya se encuentra instalado en sus oficinas del Barrio Inglés, conociendo a los equipos que trabajan en esta unidad.

Zambrano ya había formado parte del Servicio de Aduanas entre el 2016 y 2019 como administrador de la Aduana de San Antonio, pero además se ha desempeñado en el Servicio Agrícola y Ganadero como jefe del Subdepartamento de Operaciones de la División de Protección Agrícola; en el Parque Metropolitano de Santiago, donde ejerció como jefe de Inspectores Técnicos. Dentro de su trayectoria profesional ha cumplido funciones como asesor en Planificación Estratégica en la comuna de Maipú; coordina-

dor del Departamento de Conservación y Fiscalización de la Subdirección de Ornato, Parques y Jardines de la Municipalidad de Santiago y como director de Aseo y Ornato de la Municipalidad de Cerro Navia.

Hoy, de vuelta en Aduanas se muestra contento y con el objetivo de "poner todas mis capacidades profesionales al servicio de las funcionarias y funcionarios de esta Aduana, porque tal como ocurre en el resto del país tenemos muchos desafíos que abordar, especialmente en el contexto de la modernización institucional y en el marco de la protección del comercio exterior y de las fronteras", señaló el nuevo director.

De estos desafíos dialogó con El Día Pablo Zambrano, quien ya comenzó su gestión que busca ser un soporte al desarrollo económico regional, siempre fortaleciendo la fiscalización al comercio y estrechando lazos con otras instituciones para combatir el crimen organizado y gestionar el trabajo de Aduanas en el paso fronterizo Agua Negra.

#### - ¿Cómo recibe este nuevo cargo de director de Aduanas Regional de Coquimbo?

"Regreso al servicio para asumir este desafío con gran responsabilidad y compromiso. La labor de Aduanas es clave para el desarrollo del comercio exterior y la protección de las fronteras del país, por lo que trabajaremos en



EL DÍA Sarrollo

La modernización en el servicio y fortalecer el proceso de fiscalización, como el desarrollo del Puerto de Coquimbo son algunos de los desafíos que llega a enfrentar el nuevo director de la Aduana Regional de Coquimbo, Pablo Zambrano Toledo.

El nuevo director de Aduanas Región de Coquimbo asumió sus funciones la semana pasada y ya realizó reuniones y coordinaciones con los equipos locales del servicio con el fin de comenzar un trabajo que tendrá foco en el crimen organizado con labores interinstitucionales.



"El combate al contrabando y al comercio ilícito es una prioridad, porque es parte del crimen organizado", destaca Zambrano a pocos días de asumir.

equipo con las funcionarias y funcionarios para fortalecer nuestra gestión en la Región de Coquimbo, tal como lo hicimos cuando fui Administrador de la Aduana de San Antonio".

- ¿Cuáles son las metas y objeti-

#### vos que busca para Aduanas este 2025?

"Alineado con los objetivos institucionales, este 2025 el propósito es seguir optimizando los procesos de fiscalización del comercio exterior y el control en las fronteras marítimas y terrestres. Queremos fortalecer la digitalización, agilizar los tiempos de atención y reforzar la seguridad en las fronteras".

#### - Y en esto mismo ¿Cuáles serán los focos de su gestión?

"Dentro de la gestión que comienzo, algunos de los focos serán la modernización, el fortalecimiento institucional y de los equipos de trabajo y la colaboración con actores clave del comercio exterior y la seguridad. También trabajaremos en mejorar la capacitación y fortalecer la coordinación con organismos públicos y privados. Parte de esta labor está enmarcada en la Ley de Cumplimiento de Obligaciones Tributarias, que fortalece Aduanas y le entrega más facultades"

- El Puerto de Coquimbo se ha fortalecido en cuanto a infraestructura y el 2024 fue un buen año en materia de exportaciones regionales. ¿Cómo va a responder el Servicio de Aduanas a estos

desafíos de fortalecer y facilitar el comercio en la región y la actividad portuaria?

"Es fundamental que Aduanas acompañe el crecimiento del Puerto de Coquimbo con procesos

más eficientes, transparentes y el uso de tecnologías. Buscamos agilizar las operaciones de exportación e importación, asegurando el cumplimiento normativo de los operadores sin afectar la competitividad del comercio regional".

#### - ¿Cómo se trabajará el tema de delitos como contrabando o importaciones y exportaciones ilegales? ¿Qué relación tendrán con las policías?

"El combate al contrabando y al comercio ilícito es una prioridad, porque es parte del crimen organizado. Por eso estamos trabajando de la mano con la fiscalía, las policías, la Armada, las delegaciones presidenciales, las gobernaciones y otras entidades fiscalizadoras, como el Servicio de Impuestos Internos y el Servicio Agrícola y Ganadero, para fortalecer los controles, mejorar la trazabilidad de las mercancías y seguir detectando operaciones ilícitas. La coordinación interinstitucional es clave para enfrentar estos desafíos y por eso, tanto en la región como en el resto del país, nos sumamos con nuestra experiencia a las diversas mesas de trabajo que se han constituido".

INICIATIVA DE PESCADORES CON EL APOYO DE DOMINGA

# Todo un éxito resultó la Fiesta del Loco en Caleta Hornos

Más de 5.000 personas visitaron la caleta ubicada a tan solo 30 kms. de La Serena y degustaron gratuitamente distintas preparaciones de este producto del mar, principal fuente productiva de los pescadores de la zona.

**EQUIPO EL DÍA** 

La Serena

Como un éxito total calificaron los organizadores, la Fiesta del Loco que en su tercera versión logró atraer a más de 5.000 personas en Caleta Hornos. La jornada concentró durante el domingo, a los habitantes de la comuna, la región y cientos de turistas que pudieron degustar las bondades del mar en exquisitas preparaciones.

"Estamos muy contentos porque la fiesta fue un éxito total y la gente que llegó pudo disfrutar de la deliciosa gastronomía de nuestra región, rica en productos del mar. Organizar esta fiesta ha sido un gran desafío, pero estamos muy contentos de que la región y quienes nos vistan conozcan nuestra caleta, nuestra gente y nuestro producto estrella, el loco", sostuvo Mario Flores.

"Es un orgullo representar a la pesca artesanal en esta gran celebración. Fue mi padre, Marcelo Godoy el impulsor de esta iniciativa, así como de muchas otras acciones de fomento a la pesca artesanal. Estoy segura que estaría muy contento de la organización, y por la cantidad de gente que nos ha visitado en esta jornada", sostuvo Ivana Godoy, concejal de La Higuera.

"Esta gran celebración es una muestra del espíritu emprendedor y de trabajo que hay en la comuna de La Higuera, y que cuando tenemos la oportunidad y trabajamos juntos, podemos lograr grandes cosas", agregó Andrea Flores, presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de La Higuera.

Igual de contento y feliz por el resultado como por la concurrencia, se mostró Francisco Villalón, gerente de Asuntos Corporativos y Desarrollo Sostenible de Andes Iron, quien recalcó que,



La imagen refleja el interés que despertó esta nueva edición de la Fiesta del Loco Caleta Hornos.

EL DÍA



EL DI

La familia se hizo presente en el encuentro que se celebra por tercer año en la localidad costera ubicada a 30 kilómetros al norte de La Serena.

"hemos desarrollado un fuerte trabajo con la pesca artesanal de la comuna y estamos seguros que seguiremos avanzando. Contribuir al fomento productivo y a la sostenibilidad de la pesca, de los emprendedores, es uno de los principales objetivos de nuestra propuesta socioambiental, y estamos muy agradecidos de haber sido invitados por los sindicatos y organizaciones a esta gran fiesta popular que ya es tradición en la

comuna", precisó.

Como parte de esta tradicional celebración, que por tercera vez se desarrolla en Caleta Hornos, los asistentes pudieron deleitar sus paladares con la oferta de más de 200 stand con productos locales, bailar al ritmo del folclor y la música popular, siendo la presentación del cante urbano local, NIKOOG, la más esperada y que desató la euforia de los asistentes, en particular los más jóvenes.

Caleta Hornos, esta ubicada tan solo a 30 kilómetros al norte de La Serena, justo al costado de la Ruta 5 Norte. Aquí habitan más de 300 pescadores y trabajadores del mar, y además de loco, que es el principal producto que cultivan en sus áreas de manejo, también extraen otros recursos como lapas, almejas, machas, piure, así como congrio palometa, jurel, vieja, rollizo, entre otros pescados de roca.

La instancia, integrada por la Corte de Apelaciones, Ministerio Público, La Defensoría Penal Pública y la Corporación de Asistencia Judicial y otras instituciones invitadas, ha realizado diversas acciones y trabajo con la academia.

**REBECA LUENGO** 

La Serena

Como una instancia para un acceso igualitario a la justicia y trabajar de manera conjunta por la equidad de género se ha convertido la Mesa Interinstitucional de Acceso a la justicia de mujeres y grupos Vulnerables. La instancia se creó en noviembre del 2023 por iniciativa del Comité de Equidad de Género de la Corte de Apelaciones tras conocer la opinión, en diversos conversatorios de mujeres y usuarias que planteaban la necesidad de contar con una institucionalidad que afronte las problemáticas de género.

El espacio está integrado por el Comité de Equidad de Género de la Corte de Apelaciones de La Serena, la Fiscalía, la Secretaría Regional Ministerial de la Mujer y Equidad de Género, La Defensoría Penal Pública y la Corporación de Asistencia Judicial. A estas instituciones se suma la participación en calidad de invitados, pero que entregan sus aportes en las actividades a Carabineros, Seremi de Justicia y DDHH y el Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género.

MESA INTERINSTITUCIONAL DE ACCESO A LA JUSTICIA DE MUJERES Y GRUPOS VULNERABLES

# Instituciones se unen para el acceso igualitario a la justicia en la región



EL DIA

La Mesa Interinstitucional de Acceso a la justicia de mujeres y grupos Vulnerables cumplió con la primera reunión interinstitucional del año.

#### ACCESO IGUALITARIO Y CON PERSPECTIVA DE GÉNERO

Evaluando positivamente el primer año de trabajo de la Mesa y agradeciendo el trabajo de las otras instituciones que la conforman, la ministra Marcela Sandoval señala que esta mesa es una alianza estratégica que buscaba facilitar el acceso "fundamental para facilitar y garantizar el acceso a la justicia de mujeres y grupos vulnerables con un trato digno e igualitario, a través de iniciativas concretas y académicas de formación para las instituciones y hemos ido avanzando

mancomunadamente".

Mientras que para la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Camila Sabando, esta mesa es una instancia valiosa que ha permitido el diálogo entre los poderes del Estado como el Ejecutivo y el Poder Judicial, para que juntos se "generen estrategias conjuntas para acercar la justicia a todas las mujeres de nuestra región", en diferentes ámbitos en los que se desenvuelven en sociedad.

Entre las acciones realizadas se cuentan el desarrollo de una plaza de atención ciudadana en el mes de marzo del 2024 en la comuna de Salamanca y se realizaron dos seminarios -talleres de capacitación y coordinación de acciones para los funcionarios y así puedan responder oportunamente y con diligencia ante un hecho de violencia de género.

#### LLEGAR A LOS LUGARES MÁS REMOTOS DE LA REGIÓN

El pasado 21 de febrero ya realizaron la primera reunión del 2025 en las que analizaron algunas actividades a realizar en el primer semestre.

Además, por estatuto, cada año corresponde a una institución liderar la Secretaría Técnica que para el presente año recayó en el Ministerio Público y la ministra de la Corte de Apelaciones Marcela Sandoval, presidenta del comité de Género del Tribunal de Alzada, entregó papelería respecto a la Ley integral para prevenir sancionar y erradicar la violencia de género contra las mujeres.

Valorando también la instancia y ahora a cargo de la Secretaría Técnica de la mesa, el fiscal regional Patricio Cooper señaló durante la reunión que les permite llegar a consensos y acuerdos para un mejor acceso a la justicia. "Como Estado de Chile nos debemos eso y siempre digo que estamos aquí para víctimas, para las personas y esa ha sido la orientación de mi equipo desde que llegué", agregó el fiscal regional.

#### **EXTRACTO**

REMATE: SEGUNDO JUZGADO DE LETRAS DE LA SERENA, CALLE RENGIFO Nº240. REMATARÁ EL DÍA 13 DE MARZO DE 2025 A LAS 12:00 HORAS, EL DEPARTAMENTO NÚMERO QUINIENTOS TRECE, Y EL USO Y GOCE DEL ESTACIONAMIENTO NÚMERO TRECE, AMBOS DEL EDIFICIO DON BENJAMÍN DEL CONJUNTO HABITACIONAL DENOMINADO EL MIRADOR DE COQUIMBO, UBICADO EN CALLE JUAN ANTONIO RÍOS NÚMERO NOVECIENTOS CATORCE, DE LA CIUDAD Y COMUNA DE COQUIMBO. SE COMPRENDEN TODOS LOS DERECHOS DE DOMINIO, USO Y GOCE QUE LE CORRESPONDEN EN EL TERRENO Y DEMÁS BIENES QUE SE REPUTAN COMUNES. INSCRITO A FOJAS 9836 NÚMERO 4812 DEL REGISTRO DE PROPIEDAD DEL AÑO 2016, CORRESPONDIENTE AL CONSERVADOR DE BIENES RAÍCES DE COQUIMBO. MÍNIMO PARA LAS POSTURAS EN LA SUMA DE \$35.370.442.-; INTERESADOS DEBERÁN ACOMPAÑAR VALE VISTA DEL BANCO ESTADO DE CHILE A LA ORDEN DEL TRIBUNAL POR EL EQUIVALENTE AL 10% DEL MÍNIMO. NO SE ADMITIRÁ COMO POSTORES A LAS PERSONAS QUE FIGUREN CON INSCRIPCIÓN VIGENTE EN CALIDAD DE DEUDOR DE ALIMENTOS EN EL REGISTRO NACIONAL DE DEUDORES DE PENSIONES DE ALIMENTOS. PRECIO PAGADERO AL CONTADO DENTRO DE QUINTO DÍA HÁBIL SIGUIENTE A LA SUBASTA, DEMÁS ANTECEDENTES EN BASES DE REMATE Y LOS AUTOS ROL C-2840-2024, CARATULADOS "BANCO DE CHILE CON ALARCÓN". SECRETARÍA.

> ISABEL DEL CARMEN CORTÉS RAMOS SECRETARIO PJUD VEINTE DE FEBRERO DE DOS MIL VEINTICINCO

#### **EXTRACTO**

REMATE: TERCER JUZGADO CIVIL DE LA SERENA, RENGIFO Nº240, LA SERENA, REMATARÁ EL DÍA 10 DE MARZO DE 2025; A LAS 09:00 HORAS, DEPARTAMENTO NÚMERO SETECIENTOS ONCE, PISO SIETE, LA BODEGA NÚMERO CIENTO DIEZ, DEL PISO SUBTERRÁNEO, AMBOS DEL EDIFICIO III Y EL USO Y GOCE EXCLUSIVO DEL ESTACIONAMIENTO NÚMERO E-CUATROCIENTOS ONCE, DEL "CONDOMINIO ALTO HACIENDA, TERCERA ETAPA", QUE TIENE SU ACCESO PRINCIPAL POR AVENIDA RENE SCHNEIDER NÚMERO DOS MIL TREINTA Y UNO DE LA COMUNA DE COQUIMBO. SE COMPRENDEN EN LA COMPRAVENTA TODOS LOS DERECHOS DE DOMINIO, USO Y GOCE QUE LE CORRESPONDEN EN EL TERRENO Y DEMÁS BIENES QUE SE REPUTAN COMUNES, INSCRITO A FOJAS 4584 NÚMERO 2158 DEL REGISTRO DE PROPIEDAD DEL AÑO 2021 CORRESPONDIENTE AL CONSERVADOR DE BIENES RAÍCES DE COQUIMBO. MÍNIMO PARA LAS POSTURAS EN LA SUMA DE \$67.574.073.-INTERESADOS DEBERÁN RENDIR CAUCIÓN MEDIANTE VALE VISTA TOMADO EN EL BANCO ESTADO DE CHILE A LA ORDEN DEL TRIBUNAL POR UN VALOR DEL 10% DEL MÍNIMO ESTABLECIDO PARA EL REMATE, PRESENTADO EL DÍA FIJADO PARA LA SUBASTA, NO SE ADMITIRÁ COMO POSTORES A LAS PERSONAS QUE FIGUREN CON INSCRIPCIÓN VIGENTE EN CALIDAD DE DEUDOR DE ALIMENTOS EN EL REGISTRO NACIONAL DE DEUDORES DE PENSIONES DE ALIMENTOS PRECIO PAGADERO AL CONTADO DENTRO DE QUINTO DÍA HÁBIL SIGUIENTE A LA SUBASTA, DEMÁS ANTECEDENTES EN BASES DE REMATE Y LOS AUTOS ROL C-4642-2023, CARATULADOS "BANCO DE CHILE CON JUAREZ".

> ERICK BARRIOS RIQUELME SECRETARIO SUBROGANTE. LA SERENA, 20 DE FEBRERO DE DOS MIL VEINTICINCO.

ADVIERTEN QUE IMPUTADO PODRÍA CUMPLIR PENA EN SU HOGAR

# Familia de Rivadavia señala nerviosismo ante escenario tras audiencia por Abuso Sexual

Para este próximo 27 está fijada la audiencia de preparación del juicio por abuso sexual contra un joven de Rivadavia. Familiares de la víctima lamentan que una de las posibilidades es que el imputado pueda cumplir el proceso desde su casa. Fiscalía solicita una pena de 15 años de presidio.

#### **ROBERTO RIVAS S.**

La Seren

Desde febrero del año pasado una familia de Rivadavia, en la comuna de Vicuña, ha vivido una pesadilla para la que ninguna familia estaría preparada. Situación que podría ser más incómoda que satisfactoria en los próximos días, cuando en un nuevo paso judicial, se fijen las condiciones del camino que les tocará atravesar.

Lo inimaginable para ellos comenzó el 11 de febrero del año pasado, cuando un sujeto de iniciales G.A.A.A, conocido de todos los miembros de la familia, intentó abusar sexualmente de un joven de 16 años de edad.

El individuo lo invitó a pasar a su domicilio, y como eran conocidos, el joven accedió sin imaginar que sería víctima de violencia, forcejeos y amenazas para que cumpliera con los deseos sexuales del agresor.

Según consta en la denuncia y en la exposición que realizó la Fiscalía en las primeras audiencias, el sujeto habría vencido la resistencia de la víctima ante el estado de temor en el que se encontraba y "aprovechando además su superioridad física sobre la víctima, el imputado logró quitarle la ropa y se abalanzó sobre el joven besándolo, dándole golpes de manos", al tiempo que le exigía actividades sexuales "sin lograr su objetivo ante la resistencia de la víctima, quien logró zafarse de la agresión y huir del lugar".

Cursada la acusación, se inició un largo camino judicial que se tradujo en la detención del sujeto y su arresto preventivo en el penal de Huachalalume, donde se encuentra recluido desde el 12 de abril de ese mismo año, tras cumplirse una orden de detención emanada por el poder judicial diez días antes.

Luego de todos los pasos que presenta un proceso complejo de investigación por abuso sexual, entre audiencias, entrevistas, exámenes y consultas, esta próxima semana se dará un paso importante que podría definir el futuro de todos los involucrados.

La madre de la víctima, explicó a El Día lo que involucra el nuevo peldaño judicial, y lo que podría pasar en uno de los escenarios posibles.

"Este próximo 27 tendremos la au-

diencia de preparación de juicio. Según lo que nos han dicho lo más probable es que este sujeto asuma su delito y se declare culpable, y como no tiene antecedentes penales, pueda cumplir su condena en su casa tras un juicio abreviado. Nosotros como familia no queremos que el sujeto salga de la cárcel, porque sería injusto para la víctima. Sería injusto que por el simple hecho no contar con antecedentes, pueda cumplir su condena fuera de prisión", expresó la madre del menor.

Agregó que existen otras posibles decisiones tras la nueva audiencia, pero que ese escenario les deja como familia muy temerosos, ya que el sujeto vive cerca de su casa, a menos de tres cuadras de distancia, y siendo que se trata de una localidad pequeña, todos los residentes se conocen, lo que será una incomodidad para la familia.

Consideró que en ese caso sería difícil garantizar que el imputado cumpliera estrictamente una disposición de arresto domiciliario, lo que agravaría la situación

"Nuestras familias viven apenas a un par de cuadras de distancia, así que sí o sí van a coincidir en las calles, eso sería casi inevitable. Nosotros como familia obviamente no queremos que se dé esa situación, porque es un peligro y un riesgo para nosotros. Incluso nos tuvimos que ir un tiempo a vivir a La Serena, porque mis hijos fueron amenazados de muerte por parte de un primo de este tipo, y esa es una denuncia que también está cursada", relató la mamá del menor. PENALIDAD

En tanto, desde la Fiscalía confirmaron que será esta semana cuando se realice la audiencia de preparación de juicio oral, donde el Ministerio Público presentará testigos, pruebas científicas, fotografías, entre otra evidencia para acreditar el delito que se investiga.

"El imputado G.A.A.A arriesga una pena de 15 años de presidio por el delito de abuso sexual de menor de edad. Sin embargo, es probable que la causa vaya a un procedimiento abreviado", indicaron desde la institución.



CEDIDA



#### **EXTRACTO**

REMATE JUZGADO DE LETRAS DE ILLAPEL, causa Rol: C-364-2016 "BANCO DEL ESTADO con OLIVARES CEPEDA, YORLETT GONZALO", fijó 21 DE MARZO 2025, 12:00 horas, remate de inmueble ubicado en Pasaje Claudio Arrau Nº02519, que corresponde al sitio 1 de la manzana E, del Conjunto Residencial Altos de Illapel, de la comuna de Illapel, inscrito a nombre del demandado don YORLLET GONZALO OLIVARES CEPEDA a foias 1283 Nº1143 del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Illapel, correspondiente al año 2013. Rol de Avalúo 00474 - 00006, de Illapel, a través de la plataforma ZOOM, enlace https://zoom.us/j/9760877 5786?pwd=1uoOKehKrSm7DYg3wJ0QLYZ4bumFgt .1 ID de reunión: 976 08775786 Código de acceso: 381750 Mínimo Subasta \$38.964.511. Interesados deberán rendir caución por un valor equivalente al 10% del mínimo para las posturas, de conformidad a lo dispuesto en la Ley Nº21.394 y Acta Nº263-2021, sólo podrá efectuarse mediante la Oficina Judicial Virtual, en el módulo de remates, dispuesto para tal efecto, debiendo adjuntarse en dicho módulo el vale vista endosable a la orden del Tribunal, por el monto que correspondiere, de acuerdo a las bases de remate. La recepción de las posturas se efectuará hasta las 10:00 del día anterior de la fecha fijada para el remate. Para efectos de solicitud de información se encuentra disponible el correo electrónico jl\_illapel\_remates@pjud.cl. Demás antecedentes en Secretaría del Tribunal.

#### **EQUIPO EL DÍA**

Vicuña

El Carnaval Elquino 2025 finalizó con una jornada espectacular que incluyó la Fiesta de la Vendimia y el tradicional Corso de las Flores, dos de los eventos más esperados por la comunidad. Tras un mes de actividades, desde enero pasado, la maratónica actividad comprometió este fin de semana la participación de la comunidad, tanto locales como turistas, quienes se unieron para celebrar y revivir las tradiciones, en un momento muy especial para los elquinos que se encuentran celebrando el aniversario 204 de la comuna de Vicuña.

Este año, el Carnaval Elquino fue un verdadero homenaje a las raíces y la identidad de la comuna, con un especial énfasis en rescatar las tradiciones que lo han caracterizado por años. La fiesta se extendió más allá de Vicuña, llegando a los pueblos del Valle de Elqui, lo que permitió que más personas se sumaran a la celebración. Desde los bailes típicos hasta la música en vivo, el carnaval se convirtió en un espacio de encuentro para compartir la alegría y el orgullo de ser parte de esta comunidad.

acogida que tuvo el Carnaval Elquino El evento también contó con una destacada presencia de turistas, quienes participaron activamente en las diferentes actividades, consolidando al Carnaval El Quino como uno La de los eventos turísticos más importantes de la Plaza Gabriela región. La festividad, que se ha venido Mistral se llenó durante consolidando con cada noche con más de los años, ha atraído cada vez más 5000 personas que disfrutaron visitantes, quiede un alentador panorama nes han quedado maravillados con la festivo en la ciudad del hospitalidad de los eterno cielo azul. vicuñenses y el atrac-

Frente a este cierre y la relevancia de la festividad, el alcalde Mario Aros, agradeció a todos los involucrados en la organización del evento resaltando la importancia de este tipo de festividades para el desarrollo turístico y cultural de la comuna. "Estamos muy contentos con la gran

tivo cultural y natural

del Valle del Élqui.

LUEGO DE UN MES DE ACTIVIDADES

# Carnaval Elquino finaliza con corso y fiesta de la vendimia



La festividad atrajo a miles de visitantes, quienes quedaron maravillados con la hospitalidad de los vicuñenses y el atractivo cultural y natural del Valle del Elgui.

este año. Gracias a la participación activa de la comunidad y a los turistas que nos visitaron, logramos revivir nuestras tradiciones y llevar la fiesta a todos los rincones de nuestra comuna. Este es solo el inicio de lo que podemos seguir construyendo para hacer de Vicuña un referente turístico y cultural a nivel nacional e internacional".

semana se celebró la coronación de la Reina del Carnaval Elquino que marcó un hito, seguida de tres noches de baile llenas de energía y diversión. Los asistentes disfrutaron de las presentaciones de los grupos Alegría, El Llanero de Ñuble, y Classic Band,

entre otros, quienes pusieron a todos

a bailar con su música en vivo.

El último fin de

CATALINA I y SU CORTE DE HON

La coronación de la reina fue una de las últimas actividades desarrolladas el fin de semana en el Carnaval Elguino.



#### **EXTRACTO**

El 1º Juzgado de Letras de La Serena, ubicado en calle Rengifo Nº240, La Serena, causa Rol C-3834-2024, caratulada "SCOTIABANK CHILE con PACHECO". rematará el 12 de Marzo de 2025 a las 10:00 horas, propiedad ubicada en calle Montalvan Nº933 y que corresponde al sitio 1 de la manzana 9, del provecto inmobiliario Portal de San Joaquín II, La Serena. Título inscrito a fs.85 N°75 en el Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de La Serena, correspondiente al año 2012. Rol de avalúo 2503-176 de La Serena. Mínimo para subastar \$148.777.141, al contado. Garantía: Los interesados deberán presentar vale vista bancario a la orden del Tribunal, por el 10% del mínimo, esto es \$14.877.714. Demás antecedentes en el expediente digital. La Serena, 20 de Febrero de 2025. Secretario Subrogante. Alberto Eduardo Codoceo Collao.



NECESITA DE OXÍGENO

### Papa Francisco sigue en estado crítico

**EFE** 

La Serena

El papa Francisco sigue en estado crítico en el hospital Gemelli de Roma, y aunque no ha tenido nuevas crisis respiratorias, a su difícil cuadro clínico se añadió la presencia de una insuficiencia renal inicial leve, que "actualmente está bajo control", según el último parte medico difundido por el Vaticano.

A Francisco, ingresado desde el pasado 14 de febrero con una neumonía bilateral, se le suministraron el sábado dos unidades de concentrado de glóbulos rojos que supusieron el aumento del valor de hemoglobina, añadió el reporte.

Si bien por la noche del sábado no presentó nuevas crisis respiratorias su cuadro clínico sique siendo muy complicado luego de añadirse una insuficiencia renal leve.

La trombocitopenia -nivel bajo de las plaquetas- que se le detectó el sábado se mantuvo estable", explicaron.

"Sin embargo algunos análisis de sangre muestran una insuficiencia renal inicial leve, actualmente bajo control", añadieron.

La terapia de oxígeno de alto flujo



Una vela con la imagen del Papa Francisco, al pie de la estatua de San Juan Pablo II en las afueras del Hospital Universitario Gemelli, en Roma, donde el Papa Francisco se encuentra hospitalizado.

continúa a través de cánulas nasales, después de que este sábado tuviera una crisis respiratoria.

"La complejidad del cuadro clínico y la espera necesaria para que las terapias farmacológicas den alguna respuesta obligan a que el pronóstico siga siendo reservado", añade el comunicado.

Debido a las dificultades para respirar, el papa tiene más dolor que en los últimos días, precisó la Santa Sede.

Durante la mañana del domingo, en el apartamento habilitado en el piso 10 del centro sanitario, Francisco participó en la misa junto a quienes lo cuidan durante estos días de hospitalización.

#### **BREVES**

#### **Imputados por triple** homicidio de carabineros En Cañete llegan a

Ya se encuentran en la cárcel de Concepción los imputados por el homicidio de tres carabineros en Cañete el año pasado, esto luego de que Gendarmería cumpliera la la cárcel de Concepción resolución que ordenó el traslado desde la cárcel de Alta Seguridad en Santiago.

Hasta el Centro Penitenciario Bío Bío fueron trasladados los imputados en este brutal hecho, cuando en medio del control de una medida cautelar la patrulla que conformaban los uniformados fue emboscada -según la Fiscalía- por quienes hoy están en prisión preventiva.

Se trata de los hermanos Jefferson y Felipe Antihuén, además de Nicolás Rivas Paillao, quienes estaban privados de libertad en el Repas, Recinto Penitenciario de Alta Seguridad en Santiago.

#### Volodimir Zelenski: "Si realmente necesitan que deje mi cargo, estoy dispuesto"

Volodimir Zelenski dijo este domingo que está dispuesto a dejar la presidencia ucraniana si es "realmente necesario", en un contexto de creciente tensión con Donald Trump, por la postura del mandatario estadounidense de buscar un acuerdo directo con el presidente de

Rusia, Vladimir Putin, para poner fin a la guerra en Ucrania, sin incluir a Zelenski. "Si realmente necesitan que deje mi cargo, estoy dispuesto", dijo el dirigente ucraniano en una rueda de prensa en Kiev. "Puedo cambiar (la presidencia) por (una adhesión a) la OTAN", agregó Zelenski, quien esta semana fue llamado "dictador" por Trump, debido a que no ha convocado a nuevas elecciones desde que expiró su mandato.

#### Bomberos en comuna de Los Lagos indagan posible intencionalidad en 4 emergencias

Bomberos de Los Lagos, región de Los Ríos, indaga un posible origen intencional en cuatro emergencias a las que tuvo que acudir. Según informó el comandante de Bomberos de la comuna, Miguel Segovia, el primer llamado ocurrió en el sector de Las

Lajas, donde una casa abandonada fue consumida en su totalidad por el fuego. Posteriormente, los voluntarios acudieron a una segunda emergencia en las cercanías del Cementerio Municipal, ubicado en el sector El Morro. Allí, un principio de incendio amenazó con afectar un carro de comida rápida. Casi en paralelo, otras dos guemas de pastizales fueron reportadas en diferentes puntos de la comuna, una en calle Conductor Núñez y otra en el sector de La Rotonda, en la Ruta 5 Sur.

El comandante Segovia indicó que, preliminarmente, todos los llamados atendidos durante la noche tendrían un posible origen intencional.





#### HORARIO DE ATENCIÓN:

Lunes a viernes de 09:00 a 14:00 hrs. | 14:30 a 17:00 hrs.

Sábado de 09:00 a 12:30 hrs. Sólo por correo: economicos@eldia.la

### AVISOS ECONÓMICOS

PROPIEDADES I VEHÍCULOS I OCUPACIONES I LEGALES I SERVICIOS

#### **CORREDORES DE PROPIEDADES**

**MR PROPIEDADES** 997112460 - 512279815 WWW.MRPROPIEDADES.CL

#### **VENTAS**

Parcela Nueva Talcuna, Valle de Elqui, 5.000 m2, cercada, agua, luz eléctrica, casa sólida en obra gruesa, 84 m2, \$59.000.000.

Parcela Las Rojas, Valle de Elqui, 5.237 m2, terraza, vista, \$40.000.000. Acepta oferta.

Casa Larraín Alcalde, cerca Hospital y Universidad, 10 habitaciones, 7 baños, 180/240 m2, \$189.000.000, conversable.

Terreno urbano, El Milagro, 12.200 m2, UF 1 el m2

#### **PROPIEDADES**

#### **ARRIENDO - DEPARTAMENTO**

Arriendo 280.000 año corrido Depto con estacionamiento persona sola Peñuelas sur F: +56994924427

#### **ARRIENDO - CABAÑA**

Se arrienda cabaña en parcela 3 habitaciones, 1 baño, incluye luz y agua, estacionamiento, sin amoblar, excelente ubicación frente a Mall Plaza La Serena (año corrido). Valor \$220.000 mensual. Contactar a Eduardo al F: +56998711583

#### **ARRIENDO - PIEZA**

La Serena, centro, arriendo piezas individuales, gastos comunes incluidos. F: +56953343440

Pieza amoblada Wifi TV \$150.000, Edwards 2933. La Serena F: 977585412

#### **VENDO - CASA**

La Serena, casa en Condominio San Joaquín, 3 dormitorios, 2 baños, amplio estudio en tercer piso, estacionamiento, 4.870 UF. . Arenas Gestión Inmobiliaria, F: +56 9 90710374

Corredora de Propiedades necesita casas, departamentos, terrenos urbanos para venta y arriendos, buen sector en Serena. F: 993158624

Vendo casa más botillería con existencia y patente y su clientela formada. F: 992984280

Se vende propiedad Herradura Oriente, 3 dormitorios, baño, cocina ampliada, living comedor, patio 300 m2 libre, estacionamiento para tres autos. 5.800 UF. 998271993. F: 998271993.

#### **VENDO - DEPARTAMENTO**

La Serena, Serena Golf, departamento 4 dormitorios, 3 baños, terraza estacionamiento. 6.800 UF. Arenas Gestión Inmobiliaria, F: +56 9 90710374

La Serena, departamento, 3 dormitorios, 2 baños, estacionamiento y bodega, sector Avenida El Santo, 5.500 UF. Arenas Gestión Inmobiliaria, F: +56 9 90710374

La Serena, centro, vende cinco departamentos, construcciones primera calidad, nuevos, cada departamento 2 dormitorios, cocina, comedor, baño, instalación lavadora, sistema puerta portón automático, estacionamiento vehículos, usos oficinas. Habitación valor \$330.000.000, conversable, venta directo dueño, Colón 943, correo: jesor90@gmail.com, F: +56977577667

#### **VENDO - TERRENO**

Parcela 9.400 m en Las Rojas, 15 minutos desde aeropuerto La Serena, lugar único con río, árboles, vega, pozo de agua todo el año, residencial privado, escuela, comercio, posta, locomoción en puerta, \$64.700.000. F: 95875778

#### **VEHICULOS**

#### **VENDO - AUTOMÓVIL**

Ford Eco Sport 2017 Único dueño 95.000 Km papeles al día. \$7000000 F: 993640064 -983038049.

Chevrolet Aveo 1.4 2013 plateado valor \$4.000.000 conversable. F: 989709495

Taxi colectivo, Nissan Tiida, 2011, trabajando, con recorrido en La Serena. Venta de patente sola y/o con vehículo, precios conversables. F: 999771950

#### **OCUPACIONES**

#### **REQUIERO CONTRATAR**

Buscamos chofer Clase B. Curriculum a: personal4region@gmail. com F:.

Necesito Ayudante de Inspector, egresado de Cuarto Medio. Enviar Currículum a: coquimbo.ingenieria@gmail.com, F: 994514271

Necesito operarios adultos Estación de Servicio Shell Balmaceda 2884. Presentar curriculum papel antecedentes.

Se necesita contratar maestros carpinteros de terminaciones, para prestar servicios en la ciudad de La Serena. Reales interesados comunicarse al fono +56979697494 entre las 15:00 y 16:00 horas, de lunes a viernes.

Se necesita señora que sepa cocinar, presentarse con curriculum y antecedentes, carnet al día, en calle O'Higgins 138 La Serena Hotel del Cid a cualquier hora.

Se requiere, Secretaria, Inspector(a) patio, Auxiliar de Aseo para colegio en la serena. Enviar antecedentes al correo: rrhh.colegiols.a@gmail.com

Fundación IMSA busca Director Técnico con al menos 3 años de experiencia en programas de tratamiento de consumo de alcohol y drogas en adolescentes, y coordinación de equipos. Ubicación: Coquimbo. Disponibilidad inmediata. Interesados enviar documentos a: cvfundacionimsa@gmail.com

Fundación IMSA busca Director Técnico con al menos 4 años de experiencia en programas de tratamiento de consumo de alcohol y drogas, y coordinación de equipos. Ubicación: Coquimbo. Disponibilidad inmediata. Interesados enviar documentos a: cvfundacionimsa@gmail.com

Colegio de Coquimbo en Carrera Docente requiere Educador tradicional intercultural acreditado. Interesados(as) enviar curriculum a seleccionpersonalrrhh.2024@ gmail.com

Colegio de Coquimbo requiere auxiliar de aseo, 44 hrs semanales. Preferencia sector Peñuelas y Tierras Blancas. Interesados(as) enviar curriculum a mantencioncolegio2021@gmail.com

Se necesita Educadora Diferencial por 44 Horas para Escuela de Lenguaje en la ciudad de Vallenar. Interesadas enviar currículum vitae a fundaeduccaballeroyzepeda@hotmail.com

Colegio de la Ciudad de la Serena, requiere completar planta de Docentes para el proceso de selección año 2025, en el cargo de Profesor de Educación en Historia y Geografía básica y media con manejo en la normativa ministerial y legal vigente sobre PIE. Los interesados que cumplan con los requisitos señalados enviar sus antecedentes CV, certificados de título y antecedentes a correo postulaciones. serena2024@gmail.com

#### **GENERALES**

#### **VENDO**

Vendo máquina soldadora 250 amperes. Interesados llamar F: +56931137199

#### **SERVICIOS**

Lavado de alfombras de muro a muro, alfombras móviles, con retiro a domicilio. F: +569 92394414

Aseo casa, departamento, cabaña. Llamar F: 981948235

#### **SÓLO MAYORES**

Mónica, chilena, masajista, erótica, visítame. F: 926475512

Alexa, 23 años, recién llegada, masajes eróticos. F: +56974028247

Laurita, 18 años, besos reales, trato pololo, con lugar. F: +56971746596

Lorena, rubia, caderona, hermosa, recién llegada. F: +56959947077

Javiera 21 años, blanquita, besos apasionados. F: +56940743153

Sara, masajes eróticos, con final feliz, cariñosa. F: +56941781482

Fernanda, 18 años, de vuelta en La Serena. F: +56972895190

Tifanny, jovencita, hermoso rosto, cariñosa. F: +56959383654

Nicols, 18 años, hermosa, recién llegada. F: +56959947077

Candy, madurita, hermosa, cariñosa. F: +56945095620

Luana, exuberante, paraguaya, hermosa, cariñosa. F: +56999809275

Camila, delgadita, bello cuerpo, cariñosa, hermosa. F: +5679867830

Gabriela 25, delgada, bello cuerpo, servicio completo. F: +56965675888

\$10.000, lolita, boliviana, recién llegada, amorosa, besos reales, lindo cuerpo, sin apuro. F: 962885047

#### COTIZA SOMOS Libros terminación fina Anuarios y Memorias °Catálogos de productos °Papelería publicitaria Agendas y cuadernos corporativos Distribución Implementación de diseño estratégico y más info@edn.cl - admventas@edn.cl

MÁS INFORMACIÓN: LA SERENA (51) 2 200400 • (51) 2 200410 • (51) 2 200424 • COQUIMBO: (51) 2 200405

# ESTAMOS EN C'TIKTOK



Escanea el código QR para seguir nuestra cuenta y descubre vídeos increíbles para compartirlos fácilmente con tus amigos.



UF 24.02.25: \$ 38.587,59

Registró la Bolsa de Comercio en su índice principal, el IPSA, que cerró el jueves en 7.322,48 puntos

(IGPA) presentó una variación de +0,53% y cerró en 36.749,69 puntos.

ZONA DE NICHOS ALTAMENTE ESPECIALIZADOS

### Las brechas y oportunidades de la Región de Coquimbo para atraer inversiones

La presencia de miles de turistas extranjeros, principalmente argentinos y también europeos que van en dirección a San Pedro de Atacama, es una instancia que se debe capitalizar para generar espacios en otras áreas de la economía que complemente el ingreso por el turismo nacional e internacional.



El especialista comenta que la zona siempre ha tenido una oportunidad frente a otras regiones porque tenemos nichos altamente especializados.

**EQUIPO EL DÍA** 

La Serena

Llegado el mes de marzo, la zona regresa a una normalidad que debe dinamizarse y generar otro tipo de flujos para extender la temporada hacia turismo de negocios y apostar por potenciar el ecosistema de startups.

Sin embargo, pese a que existen incubadoras de startups y mentores experimentados bajo el alero de universidades, estas instancias están enfocadas en la base de la pirámide del emprendimiento y se debe potenciar la atracción de empresas que ofrezcan servicios y soluciones tecnológicas que hagan aumentar las ventas de las empresas regionales, lo que reafirma que la región esta semi-aislada de los ecosistemas tecnológicos que están

en otras regiones.

Según comenta el Ingeniero Agrónomo Maximiliano Morales de AndesWines.com, "la zona siempre ha tenido una oportunidad frente a otras regiones porque tenemos nichos altamente especializados como la astronomía, pesca artesanal responsable, recalada de más de 27 cruceros de Lujo en el Puerto, Agricultura de precisión en producción de diversos cultivos como uva pisquera, limones, papayos, y recientemente, Cerezos en el Valle del Limari, y cada uno de esos nichos, necesita innovar constantemente."

"El negocio de la producción de uvas y vinos en la Región esta en profundos cambios, ya que estamos viendo que algunos viñedos destinados para la Producción de uva pisquera y vinos, se han perdido por la sequia y el Desarrollo inmobiliario se extiende."

"Por otra parte, destaca el surgimiento de la producción de espumantes de alta calidad como AZUR, Vinos Premium de la Viña Tabali en el Valle del Limarí y ElquiWines, que serian un gran éxito en Europa, por lo tanto, deberían apostar por abrir nuevos mercados." Destaca Francesca Bridgewater, Directora de Drinks Network Brands, desde Londres.

En este sentido, AndesWines.com en alianza con Drinks Network Brands, está enfocado en potenciar la producción de vinos Premium a partir de uvas de los valles de Choapa, Limari y Elqui, todos en pequeñas producciones y sobre todo, comenzar con los programas de rescate de viñedos antiquos para generar nuevos nichos de consumo.

#### **CO-FINANCIAMIENTO EN LA** REGIÓN Y CORPORATEVENTURING

La oportunidad de fondos concursables en diversas instituciones se esta reactivando en la Región, pero no se puede depender de eso para entregar herramientas de gestión y Desarrollo de negocios a los empresarios regionales que están dispuestos a innovar en sus empresas que están establecidas.

Es por esto que vamos a potenciar el "corporateventuring", que es una estrategia de inversión que realizan las empresas establecidas en empresas emergentes o startups a través de capital de riesgo corporativo, razón por la cual, la reciente visita de Start-Up Chilea la zona, ofrece una interesante oportunidad para vincularse con el empresariado regional." destaca Morales.

Para dinamizar el naciente ecosistema de la Región, vamos a potenciar la organización de eventos de networking en alianza conAndesWines.compara organizar el Primer WineAfter Office a fines Marzo para reunir a los empresarios y emprendedores que deseen ampliar sus contactos y redes de negocios. Este evento ya tiene tres versiones en Santiago, una en Texas y otra en México, por lo tanto creemos que es una gran oportunidad traerlo a la región.

#### **EXTRACTO**

Causa Rol V-31-2024, Juzgado de Letras de "GONZALEZ", caratulada Illapel, sentencia de fecha 22 de octubre de 2024, se declaró la interdicción definitiva por demencia ADELA LITZI BENICIA CARVAJAL VARAS, Cédula de Identidad 3.396.444-7, domiciliada en calle Buin Nº469, comuna de Illapel, Región de Coquimbo, y se le priva de la administración de sus bienes, nombrándose como curador a su sobrina IRMA GISELA GONZALEZ CARVAJAL, Cédula de Identidad 6.841.915-8

> Ricardo Ignacio Sebastián Rojas Cortés. Secretario PJUD Diecinueve de febrero de dos mil veinticinco

REMATE: El 26º Juzgado Civil de Santiago, ubicado en Huérfanos 1409, piso 12, Santiago, subastará de forma presencial en dependencias del Tribunal el 20 de marzo de 2025 a las 15:45 horas, el departamento Nº401 de la planta del piso N° 4 del Edificio Block G del Conjunto Habitacional denominado "Condominio Los Olivos I", con acceso general por Avenida Libertad Nº204, comuna y ciudad de la Serena; así como el derecho de uso y goce exclusivo del estacionamiento N°59 ubicado en la planta del primer piso del mismo condominio, inscrito a fojas 2.367 Nº 1.674 del Registro de Propiedad del Con servador de Bienes Raíces de La Serena, año 2015. Mínimo \$59.409.337.- Los interesados en participar en la subasta deberán comparecer al Tribunal el día anterior a la subasta, de 10:00 a 12:00 horas, a fin de entregar materialmente vale vista por el 10% del mínimo. Asimismo el interesado deberá completar un formulario de participación que se proporcionará en dicha oportunidad, donde se deberá informar el nombre y RUT de la persona que asistirá a la audiencia, así como también los datos de la persona para quien pretende adquirir, en caso que corresponda. El saldo de la subasta deberá pagarse mediante Cupón de Pago en el Banco del Estado de Chile, o bien, transferencia electrónica a la cuenta corriente del tribunal Nº 169471, del Banco del Estado de Chile, dentro del 5º día hábil de efectuada la subasta. Demás bases, modificaciones, antecedentes y protocolos constan en autos caratulados "COOPERATIVA DEL PERSONAL DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE

LIMITADA (COOPEUCH)/RAMOS", Rol C-1799-2023. El Secretario.



CAYO 3-1 ANTE COBRESAL

# Deportes La Serena prolonga el mal arranque con nueva derrota

CARLOS RIVERA V.

La Serena

Aunque apenas han transcurrido dos fechas, rápidamente se encienden las alarmas en CD La Serena. El conjunto papayero se inclinó por 3–1 en la tarde de ayer ante Cobresal, en el segundo compromiso de la Liga de Primera, un resultado que pone en evidencia la fragilidad de un equipo que no muestra alternativas manteniéndose en la parte baja de la clasificación sin sumar unidades.

El revés, por el mismo marcador que sufrieron ante Colo Colo en la primera fecha, deja de manifiesto que Erwin Durán no ha encontrado a los intérpretes que le entreguen solidez y consistencia frente a rivales avezados y duchos en la categoría que han sabido sacar provecho de los errores y falta de complementación de sus dirigidos.

Para ir a El Salvador, Durán perdió a dos hombres que han enfrentado las primeras jornadas de Copa Chile y el actual torneo, sin embargo, mutó prácticamente el equipo con variantes en todas las líneas, que terminaron por desorientar, en especial cuando el equipo minero pudo abrir el marcador.

Serenenses y cupreros se volvieron a ver las caras en el Estadio El Cobre. Lo habían hecho hace unas semanas por el torneo federativo, aunque aquella ocasión el once de Durán festejó la victoria.

Esta vez, el técnico local Gustavo Huerta, varió en su esquema, dispuso de tres centrales dejando dos volantes abiertos por los extremos que generó complicaciones en el fondo serenense. Los papayeros quisieron disputar el



Cobresal consiauió su primer triunfo oficial superando a Deportes La Serena, que no logra consistencia v regularidad. En la acción Sergio Carrascio enfrenta a Nicolás Ferreyra, autor del descuento a través del juego aéreo.

PRENSA CD COBRESA

El equipo de Erwin Durán se inclinó ante los mineros en el encuentro sostenido en la tarde de ayer en el Estadio El Cobre de El Salvador, revés que los mantiene en las últimas posiciones de la tabla de colocaciones.

encuentro en la zona mixta, aunque paulatinamente fueron perdiendo los duelos. Cobresal, si bien manejaba las acciones tampoco generaba oportunidades de riesgo sobre el pórtico de Fabián Cerda, quien nunca se sintió cómodo en la altura. El vuelo de la pelota hizo que errara en una salida en un balón largo que fue cabeceado a sus espaldas por el zaguero Christian Moreno, que luego dio en el defensa Lucas Alarcón en un autogol a los 36 minutos.

Fue un duro golpe para el cuadro

Rojo que no encontró respuesta ni una estructura definida de un rival que debía despertar y mostrar mayor atrevimiento ante un rival que manejó con inteligencia la ventaja.

El elenco minero que venía de caer en la primera fecha ante Palestino, dispuso del partido en todo momento, sacando provecho de esa ventaja.

En la segunda fracción, La Serena no logró despertar, por el contrario, Cobresal mantuvo su dominio presionando permanentemente sobre el fondo serenense. Incluso, a los 32

#### **REMATE JUDICIAL**

En causa "BANCO DE CREDITO E INVERSIONES con WILLIAMS DAVID ZEPEDA ALVAREZ", Rol C-2204-2022, se rematará el 10 de marzo de 2025 a las 11:30 horas en Secretaría del Segundo Juzgado de La Serena, como unidad, el departamento A-204, del piso dos, Edificio Torre A, y el derecho de uso y goce exclusivo del estacionamiento Nº15 del Condominio Portal del Mar II o Portal del Mar II, con acceso por calle Roberto Flores Nº325, La Serena, inscrito a fojas 11.432 Nº8.122 Registro de Propiedad año 2016 Conservador de Bienes Raíces de La Serena. Mínimum posturas \$57.111.014. Interesados deben rendir caución por 10% del mínimo establecido para la subasta, en vale vista a la orden del Tribunal tomado en el Banco del Estado. Demás condiciones señaladas en la causa. SECRETARIA. La Serena, veintitrés de enero de dos mil veinticinco

Isabel Del Carmen Cortés Ramos Secretario PJUD

#### REMATE JUDICIAL

En causa "BANCO DE CREDITO E INVERSIONES con XIMENA PATRICIA GARRO GARCIA", Rol C-2663-2022, se rematará el 10 de marzo de 2025 a las 12 horas en Secretaría del Segundo Juzgado de La Serena, como unidad, el Departamento Nº608 del piso sexto; la Bodega Nº47 del subterráneo, ambos del Conjunto Habitacional denominado Condominio Edificio Lote A- Dos Complejo Turístico Laguna del Mar, con acceso general por Avenida Pacífico Nº751, La Serena, inscrito a fojas 3686 Nº2541 Registro de Propiedad año 2015 del Conservador de Bienes Raíces de La Serena. Mínimum posturas \$133.425.731. Interesados deben rendir caución por 10% del mínimo establecido para la subasta, en vale vista a la orden del Tribunal tomado en el Banco del Estado. Demás condiciones señaladas en la causa. SECRETARIA.

Isabel Del Carmen Cortés Ramos Secretario PJUD veintitrés de enero de dos mil venticinco.







V/S **LA SERENA** 

#### ESTADIO: EL COBRE DE EL SALVADOR

ÁRBITRO: Nicolás Millas PÚBLICO: 272 espectadores

J. Pinos	F. Cerda
F. Bechthold	J. Rojas
C. Moreno	N. Ferreyra
J. Tiznado	L. Alarcón
C. Barrera	F. Dinamarca
C. Yanis	S. Díaz
D. Céspedes	S. Gallegos
J. Henríquez	F. Diaz
V. Fernández	J. Vargas
A. Vilches	L. Ovando
D. Coelho	F. Chamorro

DT: Gustavo Huerta DT: Erwin Durán

#### **CAMBIOS**

61' C. Mesías x Vilches 61' C. Munder x Yanis. 79' A. Márquez x Henríquez. 79' S. Carrasco x Coelho. 83' C. Toro x Tiznado

63' A. Zanini x Chamorro. 68' G. Jara x Gallegos. 68' J. Kauan x Díaz. 81' R. Dubó x Dinamarca. 81' M. Villarroel x Vargas.

#### GOLES

1-0, 36' Alarcón (en contra); 2-0, 69' Coelho; 2-1, 78' Ferreyra; 3-1, 87' Munder

#### INCIDENCIAS

Amarillas: Bechthold, Céspedes, Henríquez, Vilches, Mesías (C); Dubó, Kauan, Chamorro (LS).

segundos de reiniciado el compromiso, Diego Coelho, anotó el segundo tanto que fue anulado por una posición de adelanto.

La Serena seguía ahogada y sin ideas, lo que aprovechó el propio Coelho, a los 69', para convertir el 2-0 internándose por el callejón central.

El equipo de Durán, logró descontar con un cabezazo de su defensor Nicolás Ferreyra, minuto 78', sin embargo, los dirigidos de Gustavo Huerta, liquidaron la lucha con el tercer tanto de César Munder, a los



PRENSA CD COBRESAL

La Serena quiso disputar el balón en la zona media, donde Cobresal supo prevalecer con la manija de Jorge Henríquez.

#### Durán reconoce que deben mejorar y mucho

El técnico de CD La Serena, Erwin Durán, se mostró triste por la derrota, aunque reconoció que el cuadro local hizo un buen partido, "Cobresal aprovechó las oportunidades que tuvo, cumplió un buen partido que es mérito de ellos". El deté de los papayeros, consideró que su equipo, que es muy joven, tiene cosas muy positivas, aunque es mucho lo que deben mejorar durante el desarrollo de un partido, "intentamos, buscamos, creo que hay cosas muy positivas en este equipo, pero tenemos que mejorar sobre todo en el aspecto ofensivo y en la concentración que nos llevó a cometer errores que no pueden ocurrir", precisó. El volante minero Jorge Henríquez, uno de los jugadores importantes en el cuadro ganador, reconoció que fueron amplios dominadores dl encuentro por lo que no es extraño que hayan logrado el triunfo, "habíamos sufrido un par de derrotas que siembran dudas, sin embargo, hoy encontramos el gol que se nos había negado en otros compromisos", recalcó.

87', quien dejó sin opciones al portero Cerda.

En la próxima fecha, Deportes La Serena regresará al Estadio La Portada para recibir a otro equipo que ha tenido un mal comienzo, Unión Española,

cuyo técnico también recibe las primeras críticas. Será un duelo clave para buscar levantar el vuelo o para proyectar un futuro rocoso, de críticas y complicaciones.

Cobresal, en tanto recibirá a la U.

#### **LIGA DE PRIMERA**

Lugar/Equipo	Pts.	PJ	PG	Dif.	
1 U. de Chile	6	2	2	6	
2 Coquimbo U.	6	2	2	4	
3 Palestino	6	2	2	4	
4 Huachipato	4	2	1	4	
5 U. La Calera	3	2	1	3	
6 Colo Colo	3	1	1	2	
7 Cobresal	3	2	1	1	
8 U. Católica	3	2	1	1	
9 A. Italiano	3	2	1	0	
10 Limache	2	2	0	0	
11 O' Higgins	1	1	0	0	
12 Everton	1	2	0	-4	
13 Ñublense	1	2	0	-5	
14 La Serena	0	2	0	-4	
15 Iquique	0	2	0	-5	
16 U. Española	0	2	0	-7	

#### Programación Fecha 2°

#### **Viernes 21/02**

A. Italiano	4-2	Iquique
U. Española	0-3	Palestino
Sábado 22/02		
Coquimbo U.	1-0	U. Católica
Ñublense	1-1	Limache
Domingo 23/02		
Huachipato	4-0	Everton
Cobresal	3-1	La Serena
U. de Chile	1-0	U. La Calera
Lunes 24/02		
20:00 Colo Colo	Vs	O'Hinnins

#### **LIGA ASCENSO**

#### Programación Fecha 1°

#### **Viernes 21/02**

D. Concepción	2-2	Temuco
Wanderers	0-0	U. de Concepción
Sábado 22/02		
Magallanes	3-0	Recoleta
Copiapó	2-2	Stgo. Morning
San Luis	0-0	Antofagasta
Domingo 23/02		

Cobreloa U. San Felipe 1-1 Santa Cruz 0 - 3Rangers

Lunes 24/02

21:00 San Marcos Vs. Curicó U.

#### **AVISO DE REMATE**

El 3º Juzgado de Letras La Serena, ubicado en Rengifo Nº240, rematará el 19 de marzo de 2025, a las 09:00 hrs., el Departamento Nº 23, Edificio Toconao norte, y el derecho de uso y goce exclusivo del estacionamiento Nº 195 todos del Condominio Puerta del Mar, con acceso por Avenida Puerta del Mar Nº398, comuna de la Serena, se incluyen el derecho de dominio, uso y goce que a lo vendido le corresponde en los bienes comunes del condominio, conforme ley 19.537 y Reglamento de Copropiedad. Inscrito a fojas 10230 Nº 6976 del Registro de Propiedad del CBR de La Serena del año 2015. Rol de avalúo Nº 4307-113, de La Serena. Mínimo para la subasta \$62.102.132.- Garantía: Los interesados deberán presentar vale vista del Banco del Estado de Chile a la orden del Tribunal equivalente al 10% del mínimo, esto es \$6.210.213. Demás condiciones autos "BANCO DEL ESTADO con GALLARDO", Rol C-806-2024, del tribunal citado.

> Erick Barrios Riquelme Secretario (s). La Serena, siete de Febrero de dos mil veinticinco.

#### **AVISO DE REMATE**

El 3º Juzgado de Letras La Serena, ubicado en Rengifo Nº240, rematará el 11 de marzo de 2025, a las 11:00 hrs., el Departamento Nº 106 primer piso, Edificio A dos del Condominio La Florida II, con acceso por Calle Araucanía Nº 5.431, La Serena. Se comprende el derecho de uso y goce exclusivo sobre el estacionamiento Nº 32, así como todos los derechos de dominio, uso y goce que le corresponden en el terreno en el que se emplaza el Condominio y los demás bienes que se reputan comunes conforme a la Ley Nº 19.537 y al Reglamento de Copropiedad. Inscrito a fojas 2086 Nº 1452 del Registro de Propiedad del CBR de La Serena del año 2015. Rol de avalúo Nº 3097-47, de La Serena. Mínimo para la subasta \$56.034.196.- Garantía: Los interesados deberán presentar vale vista del Banco del Estado de Chile a la orden del Tribunal equivalente al 10% del mínimo, esto es \$5.603.419. Demás condiciones autos "BANCO DEL ESTADO con ABDALA", Rol C-3884-2024, del tribunal citado. La Serena, diez de febrero de dos mil veinticinco.

> Erick Barrios Riquelme. Secretario(s)

PRODUCTO DE SU DELICADO ESTADO DE SALUD

# Planteles de honor de Coquimbo Unido envían la "Fuerza y Coraje a Natsumy"

CARLOS RIVERA V.

Coquimbo

Para este lunes se espera tener un nuevo parte médico de la evolución en la salud de la joven futbolista de Coquimbo Unido, Natsumy Millones, quien fue internada el pasado martes en el Hospital San Pablo de Coquimbo, producto de un desvanecimiento que sufrió mientras participaba en los entrenamientos del club. Según los registros médicos, se espera que su evolución presente mejorías al mantenerse aún en coma inducido y ventilación mecánica.

El último informe dado por los profesionales del centro asistencial, plantearon que Natsumy había presentado una evolución estable, "la paciente ha mostrado una evolución más estable, dado que los exámenes realizados este viernes evidenciaron que la actividad convulsiva ha cesado, por lo que se le reducirá la dosis de sedación y esperamos que en los próximos días despierte para ver su reacción y evolución neurológica", indicó el médico jefe de la Unidad de Paciente Crítico Adulto del Hospital San Pablo de Coquimbo, Doctor Héctor Ugarte.

De acuerdo con lo señalado por el profesional, se espera que entre lunes y martes se entregue una nueva actualización sobre la evolución de la jugadora.

#### **FUERZA Y CORAJE**

Por lo mismo y entendiendo de

Los elencos femeninos y masculinos del conjunto aurinegro se reunieron en el césped del Estadio Francisco Sánchez Rumoroso -en la previa al duelo ante la UC- para tributar un mensaje alentador por la recuperación de la jugadora de 18 años.



CRISTIAN SILVA

El mensaje de los elencos femenino y masculino de Coquimbo Unido haciendo fuerza por la recuperación de Natsumy Millones.

la situación que vive la futbolista, los planteles de honor masculino y femenino de Coquimbo Unido, enviaron un mensaje y mucha fuerza a la delantera y su familia, momentos antes del inicio del encuentro entre los elencos de Coquimbo Unido y Universidad Católica que se disputó en la tarde del sábado en el Estadio Francisco Sánchez Rumoroso.

Un lienzo alzado por las manos de jugadoras y jugadores decía "Fuerza

y Coraje Natsumy, Coquimbo está contigo", lo que fue acompañado por un fuerte y prolongado aplauso por los asistentes al encuentro deportivo.

Horas previas, durante su concentración, el capitán Diego Sánchez grabó un video con un mensaje de afecto hacia la delantera. "Vamos Natsumy, sabemos que este partido es difícil, pero tú como pirata lo vas a ganar", expresó el arquero.

En lo futbolístico el equipo aurinegro se puso a la cabeza de la clasificación cumplidas las dos primeras fechas tras doblegar al elenco universitario por 1–0 (gol de Nicolás Johansen), cumpliendo una marcha invicta — antes habían doblegado a Iquique en calidad de forastero por 0–3–, sin recibir goles en el arco de Diego Sánchez y una fuerte estructura de equipo que los hace mantenerse en la cima de la clasificación acompañado de Palestino, aunque la fecha aún no termina.

En la próxima jornada, la tercera del calendario, el conjunto Barbón, tendrá que trasladarse hasta la región de Valparaíso para enfrentar el viernes 28 al recién ascendido Limache, elenco que juega de local en el Estadio Nicolás Chahuán Nazar de la ciudad de La Calera.

#### **EXTRACTO**

Ante el Tercer Juzgado de Letras La Serena, ubicado en calle Rengifo 240, en juicio ejecutivo, Rol Nº 496–2023, caratulada "BANCO DE CRÉDITO E INVERSIONES con BRAVO GUERRERO, BAIRON DANIEL", se rematará el próximo 17 de marzo de 2025, a las 09:00 horas, inmueble consistente en DEPARTAMENTO Nº 303, 3º PISO, BODEGA Nº 43, TORRE "E", ESTACIONAMIENTO Nº 190, CONDOMINIO TERRAZAS DEL SOL TRES, CALLE LOS PERALES Nº 0665, ubicado en la comuna de LA SERENA. El dominio se encuentra inscrito a su nombre a fojas 232 Nº 162, del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de La Serena, correspondiente al año 2.021; por el mínimo de \$107.419.175.- El precio se pagará de contado, en plazo de tres días desde la subasta. Todo postor, para tomar parte de la subasta, deberá rendir caución por un valor equivalente al 10% del mínimo establecido para la subasta, en vale vista DEL BANCO DEL ESTADO a la orden del Tribunal. Bases y antecedentes en Secretaría del Tribunal.

Erick Barrios Riquelme Secretario (s). La Serena, cinco de Febrero de dos mil veinticinco.

#### **EXTRACTO**

Ante el Segundo Juzgado de Letras La Serena, ubicado en calle Rengifo 240, en juicio ejecutivo, Rol Nº 322-2024, caratulados "BANCO DE CRÉDITO E INVERSIONES con THENOUX CIUDAD, FRANCISCO JAVIER", se rematará el próximo 24 de marzo de 2025, a las 11:30 horas, inmueble consistente en el DEPARTAMENTO Nº 213, 2º PISO, BODEGA Nº 14, USO Y GOCE EXCLUSIVO DEL ESTACIONAMIENTO Nº 69, CONDOMINIO EDIFICIOS SAN JOAQUIN, CALLE SAN JOAQUIN Nº 2011, ubicado en la comuna de LA SERENA. El dominio se encuentra inscrito a su nombre a fojas 5.762 Nº 3.902, del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de La Serena, correspondiente al año 2.021; por el mínimo de \$118.329.666.- El precio se pagará de contado, en plazo de tres días desde la subasta. Todo postor, para tomar parte de la subasta, deberá rendir caución por un valor equivalente al 10% del mínimo establecido para la subasta, en vale vista DEL BANCO DEL ESTADO a la orden del Tribunal. Bases y antecedentes en Secretaría del Tribunal.

Isabel del Carmen Cortés Ramos Secretario PJUD Cinco de febrero de dos mil veinticinco

#### **Emergencias**

Ambulancia 131 Investigaciones 134 Bomberos 132 137 Rescate Marítimo Carabineros 133 Serv. Aéreo Rescate 138 130 149 Conaf Violencia intrafamiliar Fonodrogas 135

#### Farmacias de turno

LA SERENA

Farmacia Dr. Amigo Balmaceda 438

#### **COQUIMBO**

Farmacias Regional. Aldunate 1676.

OVALLE

Ahumada. V. Mackenna 72-90

#### **Santoral**

Rubén / Sergio

#### **Puzzle**

#### Puzzle fin de película 999 poner Nº 6681 celeste, \*cont. de la lectura la foto lantano egalad egresa 2, inv. oro galo aceptas valija moneda teatro, neodidefecto entre-tenido mio y oxígeno río galo conclui CI salegar levitas \*sigue la lect tul macho inglés ebrio **SOLUCION AL PUZZLE ANTERIO** toga s/v valúes, ínv. adorna fósforo equili-brara jota

#### Sudoku

		7	5				3	6
		6	7					5
		1			4	2		
7			8			4	5	
8				4				3
	5	3			2			9
		8	2			3		
2					6	9		
6	7				1	5		

Hay que emplear el razonamiento lógico v la observación, sin recurrir a complicados cálculos aritméticos. Se debe rellenar cada una de las 9 cajas con series de 1 al 9, sin repetir números dentro de ellas. Tampoco pueden repetirse estos números en las filas y las columnas.

8	7	2	Ţ	6	З	Þ	۷	9	
Ţ	۷	6	9	8	4	S	ε	7	
Þ	9	ω	۷	S	7	8	6	Ţ	
6	8	9	7	۷	Ţ	ε	S	Þ	
ε	Ţ	۷	S	Þ	6	7	9	8	
7	S	Þ	ω	9	8	6	Ţ	۷	
۷	6	7	Þ	3	9	Ţ	8	S	
S	Þ	8	6	Ţ	7	9	7	ε	SOLU
9	ε	Ţ	8	7	2	۷	Þ	6	SOLUCIÓN

#### Horóscopo

#### **Aries**

21 de marzo al 20 de abril

AMOR: Un mal momento afectivo no debe hacerle sentir que no merece la felicidad. SALUD: Mejoras en su estado anímico. DINERO: Le recomiendo ser más constante en el trabajo ya que siempre hay alguien mirando y evaluando su desempeño. COLOR: Gris. NUMERO: 21.

#### **Tauro**

21 de abril al 20 de mayo.

AMOR: Todo tiempo en soledad sirve para replantearse las cosas y hacer lo posible por lograr la felicidad. SALUD: Problemas con las comidas. Tenga cuidado. DINERO: Antes de tratar de cambiarse de trabajo vea bien si están realmente dadas las condiciones. COLOR: Blanco. NUMERO: 33.

#### **Géminis**

21 de mayo al 21 de junio.

AMOR: Las habladurías pueden ser muy perjudícales, pero está en usted hacerles caso o no. SALUD: No sobrepase sus capacidades. Tenga control. DINERO: Si va a realizar nuevos proyectos, analice si estos realmente serán rentables. COLOR: Granate. NUMERO: 24.

#### Cáncer

22 de junio al 22 de julio.

AMOR: Es el momento para decidir que es más importante para usted. SALUD: No se achaque ente las dolencias. DINERO: Su triunfo en el trabajo pronto vendrá. Solo necesitas analiza que mejoras puede hacer usted en su desempeño. COLOR: Rojo. NUMFRO: 20.

#### Leo

23 de julio al 22 de agosto.

AMOR: Lo primero que debe hacer es controlar un poco su carácter para sí llegar a un acuerdo con su pareja. SA-LUD: Molestias a los huesos y músculos, no se esfuerce más de la cuenta. DINERO: Es importante una capacitación constante. COLOR: Azul. NU-MERO: 8.

#### **Virgo**

23 de agosto al 22 de sept

AMOR: Prepárese para que el ciclo de la vida genere los cambios respectivos. SALUD: Enfermedades en familiares que deben ser atendidas. DINERO: Si pone todo de si logrará concretar y llevar al éxito todas las cosas que se proponga en materia laboral. COLOR: Salmón. NUMERO: 5.

#### Libra

23 de sep. al 22 de octubre.

AMOR: Esta en usted en este momento el tratar de solucionar todo o darle un corte definitivo. SALUD: Problemas estomacales. Cuídese. DINE-RO: Cuando se trata de trabajo no deben estar involucrados los temas afectivos. Si separa las cosas todo andará bien. COLOR: Ámbar. NUMERO: 4.

#### **Escorpión**

AMOR: No viva de los malos recuerdos que tiene. De vuelta la página de una buena vez. SALUD: No olvide que debe controlar su estado de salud. DINERO: Mucho cuidado si es que pretende involucrarse en más endeudamiento, sea muy responsable. COLOR: Violeta. NUMERO: 1.

#### Sagitario

AMOR: Es importante que manifieste sus sentimientos ya que las personas no son adivinas. SALUD: Tome conciencia de que debe cuidarse más. DINERO: Dejar sus tareas de lado por sus temas personales puede acarrearle complicaciones más adelante. COLOR: Lila. NUMERO: 17.

#### Capricornio

21 de dic. al 20 de enero

AMOR: Comience a realizar cambios en su corazón. Eso ayudará a atraer a la felicidad. SALUD: No haga demasiados desarreglos. DINERO: Sus capacidades van más allá de lo que usted cree, solo le falta tener un poco más de confianza. COLOR: Plomo. NUMERO: 12.

#### Acuario

21 de enero al 20 de febrero

AMOR: Presionar a quien usted pretende solo puede terminar en un alejamiento. SALUD: Aléjese del alcohol estos días. Cuídese. DINERO: Poner al día sus cuentas debe ser una prioridad. Estas no pueden ir en aumento o tendrá serios problemas. COLOR: Negro. NUMERO: 19.

#### **Piscis**

20 de febrero al 20 de marzo.

AMOR: Para ser feliz debe perder el miedo a que las personas lo/a decepcionen. Corra riesgos. SALUD: Trate de calmar su ritmo de vida, es importante para su bienestar. DINERO: No deje cuentas sin pagar o estas más adelante serán una sombra para sus finanzas. COLOR: Amarillo. NUMERO: 6.

PORQUE TE QUEREMOS VER EN LA PORTADA

# ILTIMO DÍA 28 DE FEBRERO

### **ADULTOS**

	GALERÍA	TRIBUNA Lateral	TRIBUNA CENTRAL	MARQUESINA	PALCO
NUEVOS	\$72.000	\$99.000	\$116.000	\$202.000	\$350.000
RENOVACIÓN	\$65.000	\$89.000	\$105.000	\$183.000	\$319.000

### 3RA EDAD - ESTUDIANTES

	GALERÍA	TRIBUNA Lateral	TRIBUNA CENTRAL	MARQUESINA
NUEVOS	\$45.000	\$71.000	\$85.000	\$129.000

### NIÑOS

	GALERÍA	TRIBUNA Lateral	TRIBUNA CENTRAL	MARQUESINA
NUEVOS	\$29.000	\$50.000	\$59.000	\$97.000

- + PRECIOS NO INCLUYEN CARGO POR SERVICIO.
- + PRECIOS NIÑOS ADULTO MAYOR Y ESTUDIANTE NO APLICAN PARA PALCO.
- +PRECIO NIÑO APLICA A NACIDOS DESDE EL 2014 EN ADELANTE.

PUNTO DE VENTA : TIENDA GRANATE Y TICKETMASTER